

PERFILES



NICK WOODMAN

FUNDADOR Y CONSEJERO DELEGADO DE GOPRO

Nick Woodman (San Mateo, Estados Unidos, 1975) fundó GoPro en 2002 cuando grabó unas imágenes con una cámara de vídeo mientras surfeaba por Australia. Dos años más tarde, y gracias a los más de 200.000 dólares que recibió de sus padres, fabricó y vendió su primer paquete de cámaras de acción deportiva a un grupo japonés. En 2014, la compañía salió a Bolsa y Woodman se convirtió en uno de los ejecutivos mejores pagados del mercado. Se calcula que ha donado más de 500 millones de dólares a fundaciones relacionadas con la tecnología.